

庵主 松田清幸のすいも尼いも

「真言宗 長幸寺」の庵主・松田清幸(せいこう)師が、
読者の悩みに心ほぐれるアドバイスをおこないます。

〈長幸寺／野々市中学校前(野々市市三納3丁目33番地) ☎076-248-4441〉

<http://www.siwase-deai.com>



今回の相談／先日、高校の同窓会があり、当時、登下校時に一緒に歩いたり、休みの日に付き合っていた男性と再会しました。その後、その人から電話があり、「2人きりで会おう」と誘われました。お互い結婚して家族がいる身であり、会うべきか、断るべきか、心が揺れています。どうしたらいいでしょうか。

(金沢市・45歳)

「昔の彼」から誘われて

あなたは自分の心の中
では、大人の男女が再会
した後、二人の時間がど
のように発展し、流れて

もし、二人きりで会っ
たとしたら、後でそれぞ

行くのかを十分に想像で
きなながらも、誰かに背中
を押してもらいたい気持
ちなのではありませんか？

「あのとき、会わなけ
れば良かった」というこ
とになりませぬよう、お
祈りしております。

こんな場合、どう決断
するかは人それぞれです
が、もし私でしたら、会
いたい気持ちを抑え、昔
の彼とは絶対に会いませ
ん。メールでのやり取り
もやめておきましょう。

二人の「青春の淡い思い
出」のままでいる方が口



松田清幸師への相談を募集しています

“平成のかけこみ寺”の松田清幸師が、みなさんからの相談に丁寧にアドバイスしま
すよ。相談内容、住所、氏名、年齢、電話番号を明記の上、ハガキか封書でお送りくださ
い。〒920-0919 金沢市南町2-1 北國リビング新聞社「すいも尼いも」係まで。